

Pérez-Jaén presenta 47 denuncias ante la FGR, en seguimiento a ejercicio irregular de recursos en STPS y Conade

La diputada María Elena Pérez-Jaén Zermeño (PAN) presentó 47 denuncias ante la Fiscalía Especializada en Materia de Combate a la Corrupción de la Fiscalía General de la República (FGR), resultado de la falta de comprobación de 170 millones de pesos en la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) y de 496 millones de pesos en la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), irregularidades que pueden ser constitutivas de la comisión de los delitos de: a) Ejercicio ilícito de servicio público, b) Abuso de autoridad y c) Peculado.

https://efekto10.com/perez-jaen-presenta-47-denuncias-ante-la-fgr-en-seguimiento-a-ejercicio-irregular-de-recursos-en-stps-y-conade/